

# Trestle Gaming Install Manual

## General Product Safety

- Rated for 120v or 240v. Meanwell 12V power supply must be changed to 240V, if used.
- Rated altitude: 2000m
- Not suitable to be cleaned a waterjet, around a waterjet use, or partially or fully submerged in water.
- Intended for indoor use only.

This guide will assist you through the setup and install of your new machine.

1. Unwrap all the protective covering from the machine once you have received it.  
\*Please inspect it for any potential damages during shipment and report it to the freight carrier and Trestle Gaming\*
2. Remove all the protective boards that are securing the games to the pallet.
3. The game can now be gently removed from the pallet and placed on a secure surface.
4. You can tilt the machine backwards and use the wheels for easy movement of the machine.
5. Once on a secure surface, use the keyset that can be found on the right side of the machine that is zip tied to the latch to open the top screen and inspect for any damages.
  - a. If damage is found. Report it to the freight carrier and Trestle Gaming.
  - b. If no damage is found. Proceed to step 6.
6. Open the top monitor and locate the power switch that is in the top right-hand side and make sure the switch is set to OFF.
7. Locate the AC power cord that is found on the back side of the cabinet looped around the handle.
8. Plug the AC power cord into a standard 120v outlet. \*\*Caution, if using a power strip, 3 or more games can overload and trip the 20A power strip. \*\*
9. Once plugged in, open the top monitor door again and turn the power switch to ON.
  - a. The game will now start booting up and the Bill Validator and Printer should cycle as well.
10. Verify that the monitor and video are displaying properly and wait for the game to fully boot up.

# Trestle Gaming Install Manual

11. Once the game is done, you can open the top monitor door and locate and press the red button in the top right side of the cabinet.
12. This will pop up a pin pad on the screen. The default pin is 1234 and hit enter.
13. Press the button that says "IO Test" this menu allows for multiple different tests to verify functionality of the machine such as buttons, lights, printer and bill acceptor tests of the machine.
14. Once all tests/settings are completed the machine is ready to be powered off and ready to go in its final placement location.
15. Once the machine is near its final location follow the below instructions.
  - a. Games should be installed on a solid, level floor. Carpet with a solid subfloor is acceptable.
  - b. Remove the 2 caster wheels from the back of the machine using the 4 screws that attach it to the frame.
  - c. Verify power switch is in the OFF position
  - d. Plug AC cord into 120volt outlet.
  - e. Carefully slide the game into final position.
  - f. You can use 2 L brackets to secure the games base to the floor using the screw holes from the caster wheels (Optional; Hardware is not provided).
  - g. Machines are meant to be installed as standalone units. They don't need to be secured to the wall/floor.
  - h. Power up and verify machine functionality

# Trestle Gaming Install Manual

French (Canada)

## Sécurité générale des produits

- Évalué pour 120v ou 240v. L'alimentation Meanwell 12V doit être changée à 240V, si elle est utilisée.
- Altitude nominale : 2000m
- Ne convient pas pour être nettoyé un jet d'eau, autour d'une utilisation de jet d'eau, ou partiellement ou complètement immergé dans l'eau.
- Destiné à une utilisation à l'intérieur seulement.

Ce guide vous aidera à tout au long de la configuration et de l'installation de votre nouvelle machine.

1. Déballez tout le revêtement de protection de la machine une fois que vous l'avez reçu. \*Veuillez l'inspecter pour tout dommage potentiel pendant l'expédition et le signaler au transporteur de fret et à Trestle Gaming \*
2. Retirez toutes les planches de protection qui sécurisent les jeux à la palette.
3. Le jeu peut maintenant être doucement retiré de la palette et placé sur une surface sécurisée.
4. Vous pouvez incliner la machine vers l'arrière et utiliser les roues pour faciliter le mouvement de la machine.
5. Une fois sur une surface sécurisée, utilisez le jeu de clés qui peut être trouvé sur le côté droit de la machine qui est zip attaché au loquet pour ouvrir l'écran supérieur et inspecter pour tout dommage.
  1. Si des dommages sont constatés. Signalez-le au transporteur de fret et à Trestle Gaming.
  2. Si aucun dommage n'est trouvé. Passez à l'étape 6.
6. Ouvrez le moniteur supérieur et localisez l'interrupteur d'alimentation qui se trouve dans le côté supérieur droit et assurez-vous que l'interrupteur est réglé sur OFF.
7. Localisez le cordon d'alimentation CA qui se trouve à l'arrière de l'armoire en boucle autour de la poignée.
8. Branchez le cordon d'alimentation CA dans une prise 120v standard. \*\* Attention, si vous utilisez une bande d'alimentation, 3 jeux ou plus peuvent surcharger et déclencher la bande d'alimentation 20A. \*\*

## Trestle Gaming Install Manual

9. Une fois branché, ouvrez à nouveau la porte supérieure du moniteur et allumez l'interrupteur d'alimentation en marche.
  1. Le jeu va maintenant commencer à démarrer et le validateur de factures et l'imprimante devraient également faire du cycle.
10. Vérifiez que le moniteur et la vidéo s'affichent correctement et attendez que le jeu démarre complètement.
11. Une fois le jeu terminé, vous pouvez ouvrir la porte supérieure du moniteur et localiser et appuyer sur le bouton rouge dans le côté supérieur droit de l'armoire.
12. Cela apparaîtra un pavé de broches sur l'écran. La broche par défaut est 1234 et appuyez sur entrer.
13. Appuyez sur le bouton qui dit « Test IO », ce menu permet plusieurs tests différents pour vérifier les fonctionnalités de la machine telles que les boutons, les lumières, les tests d'imprimante et d'accepteur de facture de la machine.
14. Une fois tous les tests / paramètres terminés, la machine est prête à être éteinte et prête à être mise à l'écart dans son emplacement de placement final.
15. Une fois que la machine est près de son emplacement final, suivez les instructions ci-dessous.
  1. Les jeux doivent être installés sur un sol solide et de niveau. Tapis avec un sous-plancher solide est acceptable.
  2. Retirez les 2 roulettes de l'arrière de la machine à l'aide des 4 vis qui la fixent au cadre.
  3. Vérifier que l'interrupteur d'alimentation est en position OFF
  4. Branchez le cordon c.a. dans la prise de courant 120volt.
  5. Glissez soigneusement le jeu en position finale.
  6. Vous pouvez utiliser des supports de 2 L pour fixer la base du jeu au sol en utilisant les trous de vis des roues de roulette (en option ; Le matériel n'est pas fourni).
  7. Les machines sont destinées à être installées en tant qu'unités autonomes. Ils n'ont pas besoin d'être fixés au mur / sol.
  8. Mettez sous tension et vérifiez la fonctionnalité de la machine